

5. Wetzlarer Unternehmertag der Wirtschaftsjunioren Wetzlar

Besondere Menschen und Unternehmer aus der Region zu Gast in der IHK

Bereits zum fünften Mal hatten die Wirtschaftsjunioren Wetzlar zu ihrem Unternehmertag eingeladen und konnten sich über einen sehr guten Zuspruch freuen. 80 Teilnehmer waren der Einladung der Wirtschaftsjunioren gefolgt.

Schwerpunkte des diesjährigen Unternehmertages waren einerseits die Vorstellung diverser Techniken bzw. Innovationen, die jeder Unternehmer leicht in seinen Alltag einbauen kann um am Ende den entscheidenden Schritt voraus zu sein. Der zweite Fokus des Abends lag in der Verdeutlichung der dazu passenden unternehmerischen Grundeinstellungen, Leidenschaft und Lebensenergie.

Zum Start der Veranstaltung stellte Marcus Winkler (FT Solutions) das Thema "Business Intelligence" vor. Er erläuterte Möglichkeiten, mehr Informationen aus seinen Unternehmensdaten zu erhalten. Die Unternehmen besitzen zahlreiche Software-Schnittstellen, die jedoch eher selten zentral gebündelt und ausgelesen werden. Durch den Einsatz von Business Intelligence kann man hier professionelle Ergebnisse erreichen.

Im zweiten Innovationsteil erklärte Michael Raab-Faber (RAABDESIGN), welche vielfältigen Möglichkeiten ein Tablet-PC bietet. In seinem dynamischen Vortrag demonstrierte er verschiedenste Einsatzvarianten des Tablets und verband diese zusätzlich mit der Empfehlung nützlicher Apps.

Danach folgten die Zuhörer gespannt dem Vortrag von Norbert Müller (advacon GmbH&Co.KG, ehemaliger Vorstand von Rittal) zum Thema "Wettbewerbe gewinnen - mit einer Firmenkultur geprägt von leidenschaftlichem Siegeswillen". Hier wurden verschiedenste Themenfelder in einem Unternehmen angesprochen, in denen man durch gute Mitarbeiterführung und die Schaffung der richtigen Unternehmenskultur fantastische Veränderungen erreichen kann. Begeisternd war, dass man in jeder Aussage die Energie und die Erfahrung von Herrn Müller spüren konnte.

Um für die Umsetzung der am Abend erlangten Erkenntnisse ausreichend Lebensenergie aufzubauen, gab Volker Schüßler (Trainer und Coach der Volksbank Mittelhessen) in seinem Vortrag Tipps und Anregungen, seinen Haushalt an Lebensenergie immer im Einklang zu halten. "Es ist nicht nur wichtig seinen Speicher mit Energie zu füllen, man muss auch immer auf Energieräuber achten", so Schüßler. An einigen Beispielen machte er deutlich, welche Rolle die Ernährung in diesem Zusammenhang spielt.

Moderiert wurde der Abend von Kim Körber (Wirtschaftsjunioren Wetzlar). Am Ende der Veranstaltung stand traditionell der Ausklang im lockeren Rahmen mit vielen Gesprächen. Organisiert wurde die Veranstaltung von den Wirtschaftsjunioren Wetzlar in Kooperation mit dem Club Orange der Werbeagentur Grips Design aus Wetzlar.

Die nächsten Veranstaltungen der Wirtschaftsjunioren Wetzlar und des Club Orange finden Sie unter www.wj-wetzlar.de oder unter www.unternehmertag-wetzlar.de.

Ihr IHK-Ansprechpartner:
Alexander Cunz
Tel. 02771 842-1325
cunz@lahndill.ihk.de



BU: 80 Teilnehmer besuchten den 5. Unternehmertag der WJ Wetzlar



BU: Norbert Müller ließ die Zuhörer an seinem großen Erfahrungsschatz teilhaben.



v.l. Kim Körber, Alexander Cunz (IHK), Marcus Winkler, Norbert Müller, Volker Schüßler, Michael Raab- Faber